



v.l.n.r. Matthias Lechner, Vorstand Johannes Hefel (beide Hypo), Sylvia Steinhauser, Verena Dörler, Pina Wagner und Müttervertreterin Natalie Katz.

Spende der Hypo Vorarlberg für Vorarlberger Kinderdorf

Spenden statt Geschenke: Die Hypo Vorarlberg verzichtet auch heuer auf Weihnachtsgeschenke und unterstützt stattdessen Menschen in Not sowie soziale Institutionen.

„Besonders im Advent wollen wir unsere Verantwortung für die Menschen in der Region zum Ausdruck bringen. Schon seit Jahrzehnten unterstützen wir daher das Vorarlberger Kinderdorf“, erklärt Hypo-Vorstand Johannes Hefel. Gemeinsam mit Mitarbeitern der Bank stattete er einer Kinderdorf-Familie in der Bregenzer Kronhalde einen vorweihnachtlichen Besuch ab und überreichte einen Scheck in Höhe von 4.000 Euro an Verena Dörler (Dorfleitung) und Sylvia Steinhauser (Kommunikation und Fundraising).

Die Kinder aus Haus 15 sowie Kinderdorfmutter Pina Wagner und Müttervertreterin Natalie

Katz freuten sich über die Spende, die als willkommener Beitrag zum Wirtschaftsgeld, z.B. für Kleider sowie Schul- und Taschengeld, verwendet wird. „Das Kinderdorf ist eine wertvolle Institution: Sie gibt Kindern ein liebevolles Zuhause und ermöglicht es ihnen, in einem stabilen Umfeld aufzuwachsen“, unterstreicht Johannes Hefel das Engagement der größten Vorarlberger Bank.

Unterstützung gemeinnütziger Projekte

Seit 2014 zahlt die Hypo Vorarlberg jährlich einen Teil des erwirtschafteten Gewinnes in ihren Spendenfonds „Hypo für Vorarlberg - Helfen. Fördern. Bewegen“ ein und unterstützt damit ganzjährig gemeinnützige Projekte in der Region. Spendenanträge können gerne online unter <http://spenden.hypovbg.at> eingereicht werden.



Luftig schwebender BFG-Tombolapreis

Die Chance, einmal im Libellenflug durch die Luft zu schweben haben Unterstützer der Tombola beim Goldenball 2016 der Bregenzer Faschingsgesellschaft (BFG) erhalten. Diesen attraktiven Luftschwebe-Event hat BFG Ehrensenator DI Bernd Doppler gestiftet und im Dezember eingelöst. Zwei Gewinner-Paare trafen beim Hangar der Firma Wucher Helicopter in Ludesch ein. Nach Probesitzen im Cockpit und Basisinformationen waren die Teilnehmer hautnah bei einer Ausbildungseinheit zum Lawinensprengtechnikern dabei, ebenso bei der Vorbereitung der Sprengladung. Die Gäste konnten die Handhabung mit unterschiedlichen Lawinensprengstoffen verfolgen. Es wurden auch verschiedene Helikopter-Modelle gezeigt. Am späteren Nachmittag wurde noch eine Walgaurunde geflogen. Am Abend klang der luftige Event kulturreich beim Italiener in Ludesch aus. Mehr Infos unter www.goldenball.at (ver)



Herz Jesu-Pfarrball am Freitag, 13. Jänner

Der beliebte Herz Jesu-Pfarrball findet am nächsten Freitag, Jänner ab 20 Uhr im Austriahaus in der Bregenzer Belruptstrasse statt. Für musikalische Unterhaltung sorgen die Salonkapelle Tassilo (Foto), Ernst Rahofer am Bar-Piano sowie Sängerin Geli Müllner. Um 20 Uhr wird mit einem Aperitif gestartet, die Polonaise eröffnet dann um 21 Uhr den Tanzreigen. Kartenreservierung unter T 0664/ 1326708 (rj)

EXKLUSIVES
INKLUSIVE

raum+boden
VETTER

- Beratung
- Planung
- Ausführung
- Parkettböden
- Designböden
- Teppiche
- Gaubertlaufsysteme
- Decorstoffe
- Möbelstoffe
- Sonnenschutz
- Polsterwerkstätte
- Tapeten